

EL GOBIERNO FRANCÉS AUTORIZA LA COMPRA POR PARTE DE EDF DE LAS PARTICIPACIONES, DIRECTAS E INDIRECTAS, DE ENDESA INTERNACIONAL EN LA DISTRIBUIDORA ARGENTINA EDENOR

- **ENDESA obtiene una plusvalía de 494 millones de euros.**

El Gobierno francés ha autorizado el contrato de venta por parte de ENDESA Internacional y de Repsol-YPF/ASTRA C.A.P.S.A. a EDF, suscrito el pasado 30 de marzo, de las participaciones directas e indirectas que ambas Compañías poseían en la Empresa Distribuidora y Comercializadora Norte Sociedad Anónima (Edenor, S.A.), concesionaria del servicio de distribución eléctrica en la zona norte de la ciudad de Buenos Aires y de su área circundante. La participación de Endesa Internacional era del 40,19% del capital de la Compañía argentina.

El acuerdo de compraventa se haya sometido a la autorización del Gobierno argentino.

Esta operación ha generado para ENDESA una plusvalía de 494 millones de euros (436 millones de US\$).

Tras la venta de estas participaciones, ENDESA continúa conservando una considerable presencia en el negocio de distribución en Argentina, a través de la participación de control que mantiene en la Sociedad Edesur, concesionaria del servicio de distribución eléctrica en la zona Sur de Buenos Aires, que atiende a 2,1 millones de clientes.

Madrid, 28 de abril de 2001